



TOPIC 1



●コラボラキャンパスネットワーク連携協定調印式●

2023年4月



コロナ禍を経て、久々に各団体の代表がすべて集い、柳井雅人新学長とともに協定式をおこなうことができました。

この1年も多世代の豊かな活動をすすめていきたいですね。

◆2006年からはじまったコラボラキャンパスネットワーク。
今年度も北九州市立大学とNPO（計5団体）が活動を展開します。



TOPIC 2



8月25日（金）

大学生と小学生がいっしょに、 竹ストローワークショップを楽しみました！

「もったいないプロジェクト」(421Lab.)のお誘いを受けて、竹ストロー製作をしました。プラスチックがもたらす環境汚染問題について、子どもたちがゲームなどを通して、楽しく学びました。

【学生の感想】

竹からストローを作るという体験を、子どもたちが純粋に楽しんでくれていたことが嬉しかったです。

普段関わることのない子どもたちと交流することが出来、大学生一同沢山の元気を貰いました。

今回のワークショップを通じて、子どもたちにとって夏休み最後の思い出になると共に、プラスチック問題について考えるきっかけになれば嬉しいです。



おしらせ

コラボラキャンパスネットワーク講演会

～たっちちゃん・みつきいは歩きつづける！！～

子どもの育ち、子どもとのつながり、子どもの居場所をどう支える？（予定）

■講師：NPO法人ゆめ・まち・ねっと 渡部達也さん・美樹さん

11月16日（木）10：00～12：00

●会場：北九州市立大学北方キャンパス C-403 教室
（小倉南区北方 4-2-1）

●お問合せ&申込 070-5532-5082（いわまる）



TOPIC 3

学生 夏休み企画 わくわく遊ぼう なつまつり

いつものミニプレーパークとコラボ開催で、421Lab.の「わくわくキッズプロジェクト」「英語であそぼうプロジェクト」の学生が、なつまつりのブースをたくさん用意してくれました。

全部は紹介できませんが、子どもたちは本当にたのしそうでした！ストラックアウト・もぐらたたき・ボウリング…、他に大人のコーナー「中尾先生の竹の楽器コーナー」「コラボ菜園はっぴで遊ぼう」もありましたよ！



みんなで朝一のミーティング。ちょっとドキドキ、でもワクワク。



よく工夫されたポイ。すっとつれるので子どもはニコリ！



学生と乳幼児が楽しそうに遊ぶ様子は、とてもウレシイ！

学生の感想

■子どもたちのことを考えながらのブース作りは、楽しくも難しかったです。当日、笑顔で帰っていく様子を見て、なつまつりに参加できて良かったと感じました！

早間 美海 文学部 比較文化学科 3年

■私が担当したブースで、子どもたちが楽しそうに遊んでくれたことが、とても嬉しかったです。

また、保護者の方々とも交流することができたことで、新たな発見や学びもありました！

長岡 凜 経済学部 経営情報学科 1年

コラボキャンパスネットワークとは？

- ◆「北九州市立大学」 / 「NPO法人北九州子育て・親育ちエンパワメントセンターBee」 / 「高齢社会をよくする北九州女性の会」 / 「NPO法人GGPジェンダー・地球市民企画」 / 「NPO法人スキルアップサービス」 / 「Say! 輪」(セイリング)の計6団体が取り組む、多世代交流・地域づくりに関する協働事業をコーディネートするネットワーク団体です。

